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Verbale n.  16/16                14 novembre 2016 

 

Alle ore 18.00 del giorno 14/11/2016, il Presidente dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di 

Ferrara ha convocato il Consiglio per discutere il seguente  

O.d.g: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

3) Aggiornamento formazione e determinazioni conseguenti;  

4) D.M. 05/08/2011 art. 7 comma 1: situazione iscritti non in regola con l'aggiornamento;  

5) Variazioni di Bilancio; 

6) Variazioni dell'Albo; 

7) Consiglio di Disciplina: aggiornamenti; 

8) Varie ed eventuali. 

 

I seguenti Consiglieri risultano: 

 

Ing. FRANCO MANTERO (Presidente) Presente 

Ing. STEFANO BERGAGNIN  Presente 

Ing. ALESSANDRO BUCCI  Presente 

Ing. LUCA CAPOZZI  Presente 

Ing. PATRIZIA CARANI  (Vicepresidente) Presente 

Ing. FRANCESCO MASCELLANI  Presente 

Ing. EDI MASSARENTI  Assente 

Ing. MARIA ORLANDINI Presente 

Ing. MARCO RUBIN  Presente 

Ing. ALESSANDRO STROZZI  Assente 

Ing. Iunior DAVIDE RONCARATI  Presente 

 

Constatando la presenza dei Consiglieri in numero legale il Presidente dà inizio alla seduta. 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

Viene data lettura del verbale n.14 della seduta del 17.10.2016 che viene approvato 

all’unanimità. 
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2) Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri 

Il Presidente, Ing. Mantero, introduce gli argomenti di seguito specificati ponendoli all’esame 

e alla discussione del Consiglio. 

 Aggiornamento Albo dei CTU 

Il prossimo 23 novembre, alle 10:00, presso il Tribunale di Ferrara è stata convocata la 

riunione periodica di aggiornamento dell’albo dei CTU.  Visto che in tale data il Presidente 

Mantero non potrà intervenire causa impegni precedentemente assunti,  si delibera la 

partecipazione, in rappresentanza dell’Ordine, del Consigliere Rubin. 

 Concorso Pubblico 

Il presidente, valutate la mole di adempimenti a cui questo ente è obbligato, anche a seguito 

della chiusura della Fondazione, rietine necessario procedere al potenziamento della segreteria 

con l’assunzione di una seconda impiegata a tempo indeterminato.  

Il Consiglio approva all’unanimità e pertanto si procederà con  l’organizzazione del concorso 

pubblico da indire con l’anno nuovo. 

 Iscritti sospesi 

Si discute circa l’opportunità di segnalare sul sito istituzionale dell’Ordine i Colleghi iscritti 

che per diversi motivi sono oggetto di provvedimenti “sospensivi” da parte di questo Ordine e 

sono pertanto impossibilitati ad esercitare legittimamente la professione.  

Il Consiglio delibera di procedere alla pubblicazione sul sito dell’Ordine dell’elenco dei 

Colleghi sospesi. 

3) Aggiornamento formazione e determinazioni conseguenti 

 Hera – Richiesta riconoscimento Crediti Formativi 

È pervenuta a questo Ordine, come ad altri Ordini della Federazione Regionale, la richiesta di 

poter riconoscere crediti formativi per la partecipazione a seminari/corsi organizzati da 

“INRETE Distribuzione Energia (Gruppo Hera)”. Si tratta di eventi formativi che riguardano la 

progettazione e la realizzazione di reti tecnologiche sul territorio. Posto che ai sensi del 

Regolamento per l’aggiornamento della competenze professionale l’Ordine può riconoscere 

crediti formativi solo ad eventi organizzati dagli stessi, eventualmente anche in collaborazione con 

altri partner con i quali deve condividere programmi, relatori, test, ecc., vista l’avanzata fase di 

progettazione e programmazione dell’attività proposta, il Consiglio delibera di non accogliere la 

richiesta e dà mandato alla Segretaria di rispondere. 

 Proposta evento sulla ricostruzione degli edifici 
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Si valuta positivamente l’opportunità di organizzare, per il nuovo anno, un evento formativo inerente 

la ricostruzione degli edifici pubblici e dei beni culturali danneggiati dal sima del 2012 con la 

partecipazione di funzionari della Regione e del Mibact. Nei prossimi Consigli si approfondirà la 

tematica. 

 Seminario “La valutazione del rischio sismico nei luoghi di lavoro” 

Il Consigliere Ing. Mascellani informa sull’avanzamento delle attività di organizzazione del previsto 

seminario inerente la responsabilità del Datore di Lavoro e del RSPP circa il Rischio Sismico. 

Relatori: avv. Soprani, Ing.  Strozzi.  Sono stati contattati anche i vertici dell’AUSL e l’Ing. Salicini 

al fine di relazionare il punto di vista degli organi di controllo e degli esperti di sicurezza sul lavoro. 

La partecipazione verrà aperta anche all’Ordine degli avvocati. L’evento si terrà presso la sala della 

Camera di Commercio, di maggiore capienza rispetto alla Sala Corsi dell’Ordine. Al fine di meglio 

predisporre tale evento si decide di formare un gruppo di lavoro ad “hoc” costituito da gli Ingg. C. 

Salicini, P. Fiorini, L. Capozzi, F. Mascellani, A. Strozzi,  A. Colombi, M. Rubin. 

4) D.M. 05/08/2011 art. 7 comma 1: situazione iscritti non in regola con l'aggiornamento 

La Segreteria informa che alla data attuale n. 167 iscritti non sono in regola con l’aggiornamento 

obbligatorio per il mantenimento dell’iscrizione negli elenchi del Ministero dell’Interno. 

In adempimento a quanto previsto all'art. 7 del D.M. 05/08/2011 il Consiglio delibera di procedere 

alla temporanea sospensione dal suddetto elenco dei Colleghi che non hanno raggiunto il monte ore  

necessario (40 ore entro i cinque anni successivi dall’abilitazione antincendio o dall’entrata in vigore 

del D.M. sopra citato). Si dà mandato alla Segreteria di comunicare a ciascun interessato, a mezzo 

pec l’avvenuta temporanea sospensione. 

5) Variazioni di Bilancio 

Il Tesoriere illustra il rendiconto finanziario aggiornato all’8 di novembre 2016 ed evidenzia la 

necessità di variare alcuni capitoli per spese non preventivate.  

Il Consiglio approva all’unanimità il rendiconto comprensivo delle variazioni di bilancio proposte 

dal Tesoriere.  

Si allega prospetto relativo alle variazioni al Preventivo Finanziario. 

 

6) Variazioni dell'Albo 

Sezione   A 

Iscrizioni 

Ing. Gambetta Lucio n. 2195 settore a) 

Ing. Landi Giorgia n. 2196 settore a) 
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Ing. Cecchino Diego n. 2197 settore b) 

 

7) Consiglio di Disciplina: aggiornamenti 

Il Presidente comunica che il Consiglio di Disciplina ha provveduto alla sospensione dell’Ing. 

…omissis… per morosità. 

8) Varie ed eventuali 

Assemblea Ordinaria 

Il Consiglio fissa la data dell'Assemblea Ordinaria, che si terrà presso la sede dell'Ordine in Corso 

Ercole I d'Este, 1  il giorno Martedì 13 Dicembre 2016 – alle ore 17.30. In tale data verrà approvato 

il bilancio di previsione 2017. Seguirà il consueto scambio di auguri.  

Corso Utilizzo defibrillatore – Consiglieri e Personale di Segreteria 

Si conferma l’organizzazione del corso per l’uso del defibrillatore recentemente acquistato, 

organizzato come convenuto dalla CRI  si terrà il 26 novembre 2016 dalle 8:30 alle 13:30 presso la 

sede della CRI di Ferrara, in via Cisterna del Follo. Parteciperanno alcuni Consiglieri, alcuni 

coordinatori di commissione ed il personale di segreteria. 

Crediti dell’Ordine dei confronti dell’Ing. …omissis… 

Il Presidente ricorda la situazione relativa all’Ing. …omissis…, attualmente debitore nei confronti 

dell’Ordine per varie ragioni.  

Nei confronti di tale professionista pende già la richiesta di decreto ingiuntivo ed ora la situazione è 

ulteriormente aggravata dal mancato pagamento dei diritti di segreteria dovuti per l’istruttoria di 

verifica di una parcella di cui lo stesso aveva chiesto l’opinamento. 

Si decide di consultare l’avvocato …omissis…  al fine di individuare il procedimento più corretto 

per rientrare delle somme dovute. 

Proposta nuovo progetto didattico 

L’Ing. Alessandro Bucci riporta al Consiglio che un gruppo di docenti della facoltà di Ingegneria 

intende approvare un nuovo progetto didattico, dedicato alla rigenerazione urbana, all’adeguamento 

sismico e alla tutela ambientale. Viene chiesto all’Ordine un riscontro circa l’utilità di tale progetto. 

Il Consiglio concorda sull’interessa per il tema. Verrà pertanto inviato positivo riscontro 

all’Università.  

Comitato provinciale per l’osservatorio del mercato immobiliare 

L’Agenzia delle Entrate di Ferrara chiede a questo Ordine il nominativo di un Collega per la 

partecipazione al Comitato provinciale per l’osservatorio del mercato immobiliare. 

A tal fine il Consiglio individua i colleghi di Consiglio Ing. Rubin (titolare) e Ing. Bucci (sostituto). 

Acquisto computer portatile  
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Valutata l’esigenza di disporre di un computer portatile per la saletta riunioni, viste le 

problematiche che frequentemente presenta quello attualmente in uso nella Sala Corsi, il Consiglio 

delibera di provvedere all’acquisto di un nuovo portatile che verrà destinato alla Sala Corsi e di 

riparare quello esistente da destinare alla saletta riunioni. Si dà mandato alla Segreteria di richiedere 

preventivo alla Hypersoft, ditta della quale l’Ordine ha già avuto modo di constatare professionalità e 

competitività economica. 

La prossima riunione di Consiglio è fissata per il giorno 28 novembre  alle ore 18.00. 

Alle ore 21.00 null'altro essendovi da deliberare il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

             IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE 

Ing. Patrizia Carani     Ing. Franco Mantero  

 

 


